

# たま校通信 No.6

石川支援学校たまかわ校

令和4年10月7日(金)

## ～充実した体験活動～

9月は、小学部の遠足や中学部の修学旅行、校外学習など、実体験を通して学びが多く行われました。当日の体験はもちろんですが、事前学習を通して見通しや期待感をもったり、事後学習で振り返りながら思いを表現したりなど、豊かな学びの場になりました。



さて、今週は「学校祭 たまっ子まつり」に向けて、発表グループごとに体育館での練習が本格的に始まりました。日頃の学習の様子を保護者の方に見ていただくよい機会となるよう進めてまいります。引き続き感染症対策、健康観察を継続してまいりますので、ご協力をお願いいたします。

中学部3年生 校外学習 9/8

メガステージ須賀川に行き、ダイソーでの買い物やコソスでの食事を体験しました。ルールやマナーを守り、集団で行動することができました。



小学部1・2年生 遠足 9/9

鏡石町にある、ふれあいの森公園に行ってきました。天候も徐々に良くなり、気に入った遊具で繰り返し遊んだり、順番を守って仲良くそりすべりを楽しんだりしました。



小学部3・4・5年生 遠足 9/16

郡山市にあるカルチャーパークに行ってきました。心地よい風を感じながら、事前に乗りたいと決めていたアトラクションで遊び、大満足な遠足となりました。



中学部3年生 修学旅行 9/21～22

いわき方面に1泊2日で行ってきました。スパリゾートハワイアンズやアクアマリンふくしまなど、様々な体験を通してより学年の結束を深め、素敵な思い出を作ることができました。



小学部6年生 校外学習 9/22

須賀川市にあるフラットでの買い物やガストでの昼食テイクアウトを行いました。具体的な体験を通して、修学旅行に向けての見通しをもつことができました。



石川支援学校本校「石桜まつり」(10月22日)は、今年度も保護者のみの公開となりました。

11月1日(火)のふくしま教育週間「来て見てたまかわ」は、今年度も公開は中止とさせていただきます。日頃の学習の様子は、ぜひHPでご覧ください。